

confiance vers la chapelle, et avait crié très fort en ouvrant la porte : “ Bonne sainte Anne, mais voyez donc : si vous n'arrêtez pas l'inondation, l'eau va certainement noyer tout à l'heure votre chapelle ! ”

La tradition rapporte que, dès ce moment, l'eau cessa en effet de monter.

R. P. PAUL-VICTOR CHARLAND

LA FAMILLE CREMAZIE

Les journaux ont reproduit il y a quelques semaines une intéressante lettre de M. l'abbé Raymond Casgrain sur la famille Crémazie, dont le nom apparaît dans les registres de la paroisse de Charlesbourg.

Quelques détails inédits. En 1807, M. Jacques Crémazie se maria dans l'église de Charlesbourg avec Mlle Marie-Anne Miville.

Bien que les époux fussent tous deux de Notre-Dame de Québec, leur mariage eut lieu à Charlesbourg parce que la mariée était la nièce de M. l'abbé Derome, curé de cette dernière paroisse, de 1786 à 1808.

C'est de ce mariage que sont nés MM. Jacques Crémazie, ancien recorder de Québec ; Octave, notre poète national, et Joseph, en dernier lieu libraire sur la rue Buade.

Ce dernier seul se maria, et il est mort sans laisser d'enfants.

Le portrait à l'huile de M. l'abbé Derome, ancien curé de Charlesbourg, que l'on voit dans la sacristie de cette paroisse, est un don de Mme Joseph Crémazie.

D. GOSSELIN
